

Fecha: 30-05-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: GRAN CONVOCATORIA EN CONVERSATORIO sobre gestión del recurso hídrico en Atacama

Pág.: 16
 Cm2: 488,4
 VPE: \$ 390.700

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

GRAN CONVOCATORIA EN CONVERSATORIO

sobre gestión del recurso hídrico en Atacama



Con una notable participación de autoridades, gremios, empresas y estudiantes, se realizó el conversatorio "Desafíos Atacama: Desafíos para una Gestión Integrada y Eficiente del Recurso Hídrico", organizado por Kinross y Diario Chañarcillo

Entre las autoridades destacadas estuvieron el gobernador regional Miguel Vargas, la senadora Yasna Provoste, el seremi de Obras Públicas Mauricio Guaita, la seremi de Bienes Nacionales Mónica Marín, el seremi de Minería Juan Carlos Peña Pérez y el seremi de Gobierno Sebastián Fergadiotti. Además, participaron representantes de Corfo, como su directora regional Rosa Román, junto a Vania Versalovic, gerenta del programa Transforma Eficiencia Hídrica.

Por el lado empresarial y gremial, se contó con la presencia de Andrés Rubilar, gerente general de Corporeo; Carlos Aguirre, presidente de la Comisión de Desarrollo Regional de la Cámara Chilena de la Construcción; Fernando del Pino, director regional del INE; Hernán Aravena y Bernardo Contreras, gerente general y gerente de operaciones de Aguas CAP, respectivamente; Marcelo Basaure, gerente regional de Nueva Atacama; Sergio Fuentes, gerente corporativo de desalación y reuso en Aguas Nuevas; Alberto Kres-

se, presidente de ACADES; Juan Carlos González, presidente de la Junta de Vigilancia del Río Copiapó; Antonio Alfaro Rivera, gerente comercial de Termochemical; Carroll Pizarro de Vecchiola; Alejandra Narváez, gerenta de APECOP; y representantes de las Comunidades de Aguas Subterráneas como María Carolina Veroitza.

La actividad también tuvo un fuerte componente educativo, con la participación del Colegio San Francisco de la Selva, Colegio San Patricio y la Escuela Fronteriza de Los Loros de Tierra Amarilla, cuyos estudiantes entregaron plantas cultivadas por ellos mismos a autoridades y representantes de las entidades organizadoras. En el ámbito de la educación superior, estuvieron presentes la Universidad de Atacama, Santo Tomás e Iplacex.



El expositor principal fue Carlos Estévez Valencia, abogado experto en gobernanza y gestión del agua, actual coordinador del área hídrica del Ministerio de Obras Públicas. Durante su exposición, abor-

dó los desafíos y oportunidades para avanzar hacia una gobernanza integrada del recurso hídrico en una región que ha enfrentado durante años una severa escasez de agua.

El público valoró especialmente la posibilidad de realizar preguntas a los panelistas, generando un espacio de reflexión sobre el futuro hídrico de Atacama. La alta convocatoria y el entusiasmo general dejaron en evidencia el compromiso de la región por buscar soluciones sostenibles para enfrentar este desafío urgente.

